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こんにちは 連絡係の稲垣です。今回の行動制限なしのお盆休み、どう過ごし

たか、世の中の人は、コロナ前とは違った動きが多かったと。お出かけは下

が、近場が人気だったと。人との接触が問題なのですが、それが遠出は危険と

いうメッセージになっている様子。また移動も車が大半と。みんな気を付けて

いる。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴様 

 

平素大変お世話になっております。サフィールの石丸と申します。 

サフィールいなは施設長、河村の代理でご連絡させていただきます。 

表記の件につきまして、経過のご報告を申し上げます。 

大変お手数をおかけいたしますが、会員の皆様への発信をお願いできますでし

ょうか。 

何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

サフィール 介護事業部 

本部 石丸 


